



The Homebrew Dixieland Band

Ce groupe formé en 1995 et originaire des Cantons de l'Est propose des airs festifs et intemporels de la Nouvelle-Orléans. Ses rythmes entraînants vous feront voyager, sourire et taper du pied. Stanley Lake, trompette; Sylvie Goupil, clarinette; Dave Reilly, trombone; Claude Prud'homme, banjo; Simon Estérez, basse et Jean Lavigne, batterie, réinterprètent ce vaste répertoire, sans craindre de sortir des sentiers battus et même d'ajouter des compositions originales. Engagez-nous pour égayer vos événements: un anniversaire, un mariage ou un garden party. 450-292-3835 ou s.lake@granby.net. Nous nous ferons un plaisir de vous soumettre un devis. Agrémentez vos festivités par ce spectacle unique, énergique et carrément amusant!

<https://www.homebrewdixie.com>

<https://www.youtube.com/watch?v=WhTT2D1og5c>

<https://www.youtube.com/watch?v=ztGYCL-qocc>

<https://www.youtube.com/watch?v=8xzAu6BtswA>

<https://www.youtube.com/watch?v=HE1HFVXcoVo>

Founded in 1995 this Eastern Townships group offers festive and timeless tunes from New Orleans that will make you dream, smile and tap your feet. Stanley Lake, trumpet; Sylvie Goupil, clarinet; Dave Reilly, trombone; Claude Prud'homme, banjo; Simon Estérez, bass and Jean Lavigne, drums, reinterpret the vast Dixie repertoire, without fear of going off the beaten track and even adding original compositions.

Hire us to brighten up your events: a birthday, a wedding or a garden party. 450-292-3835 or s.lake@granby.net. We will be happy to give you a quote. It's a real crowd pleaser!

